
   Comune di Padova

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INFRASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, Infrastrutture e
Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Grande Padova e Città

Metropolitana, Politiche del Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, Accessibilità e Vita Indipendente,
Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella.

Verbale n. 38 del 24 novembre 2021

L'anno 2021,  il  giorno  24  del  mese di  novembre 2021,  regolarmente  convocata  con  lettera  d'invito  del
Presidente, si è riunita, alle ore 15.30, in seduta segreta, a Palazzo Moroni, presso la Sala Consiglio, la V
Commissione consiliare. 

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MOSCO Eleonora Componente P
LUCIANI Alain V.Presidente A BARZON Anna Componente P
SACERDOTI Paolo Roberto V.Presidente A BETTELLA Roberto Componente P
BERNO Gianni Capogruppo A GABELLI Giovanni Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo A TISO Nereo Componente A
SCARSO Meri Capogruppo A MARINELLO Roberto Componente P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A RUFFINI Daniela Componente P
PELLIZZARI Vanda Capogruppo P SANGATI Marco Componente P
BITONCI Massimo Capogruppo Ag PILLITTERI Simone Componente A
CUSUMANO Giacomo Capogruppo P TARZIA Luigi Componente P
MONETA Roberto Carlo Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente A
CAPPELLINI Elena Capogruppo A TURRIN Enrico Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P

Sono  presenti,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione  Comunale:  l'Assessore  all’Urbanistica  Andrea
Ragona, Il Capo Settore dott. Danilo Guarti, il funzionario A.S dott.ssa Luisa Zugolaro, il funzionario P.O. ing.
Antonio Zotta, Il funzionario P.O. Vanni Baldisseri,  . 

E’ inoltre presente il dott. Urbanista Daniele Rallo della soc. MATE.

Segretari presenti Claudio Belluco ed Attilio Dello Vicario; verbalizzante Attilio Dello Vicario

Alle ore 15.30 il  Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta segreta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento all’ordine del giorno: 

 “Nuovo Piano degli Interventi: illustrazione proposte di accordo pubblico – privato”.

Presidente
Foresta 

Saluta e ringrazia i presenti, espone l’argomento all’ordine del giorno “Nuovo Piano degli
Interventi: illustrazione proposte di accordo pubblico – privato”.  Presenta il dott. Urbanista
Daniele  Rallo  della  soc.  Mate  e  informa  che  si  svolgeranno  altri  incontri  a  scadenza
settimanale relativamente al Piano degli Interventi.

Assessore
Ragona

Spiega che al momento le commissioni saranno ancora segrete, in seguito verranno svolte
in seduta pubblica; oggi vengono presentate quelle proposte che sono di interesse pubblico
e le proposte che potrebbero non avere i requisiti per l’accoglimento.

Dott.
Guarti

Spiega che oltre alle istanze per edificare nei lotti singoli, sono pervenute altre 53 richieste di
rigenerazione e nuova urbanizzazione.  Per  le nuove urbanizzazioni  in  aree a servizi  ad
esempio, vi è l’area tra via Pò e Corso Australia dove chiedono di realizzare dei campi da
tennis che avrebbero però una scarsa accessibilità
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Ruffini Chiede se in area a servizi si possono realizzare dei parcheggi.

Dott.
Guarti

Risponde che i parcheggi vanno realizzati in funzione del servizio che si realizzerà.

Ruffini Chiede se si potrebbe realizzare un parcheggio scambiatore. 

Dott.
Guarti

Risponde che sarebbe possibile se l’Amministrazione lo realizzasse come opera pubblica.

Bettella Chiede come viene destinata l’area se la pratica non viene accolta.

Dott.
Guarti

Risponde che l’area verrebbe classificata come agricola. Spiega in seguito le aree di Ponte
di Brenta e di via Raggio di sole.

Ruffini
Precisa che non è d'accordo con il riconoscere un credito edilizio relativamente all’area di
via Raggio di Sole.

Dott.
Guarti

Spiega che la Regione ha comunicato che l’area di via raggio di Sole non è considerata area
boscata.

Marinello
Spiega che quest’area potrebbe rientrare nel corridoio verde con la caserma Ex Prandina
vista la vicinanza.

Dott.
Guarti

Illustra la proposta di via Cascino a Mortise con la quale si richiede di realizzare dei campi
da calcio su di una area ex perequazione.

Ruffini
Non è d'accordo sulla proposta in quanto l’area è adiacente alla tangenziale e nella zona
necessitano delle aree a verde. 

Bettella Precisa che se non si approva la proposta l’area resta privata.

Assessore
Ragona

Spiega che vi è il rischio tra cinque anni, che con una nuova amministrazione, l’area venga
edificata con un Piano Urbanistico Attuativo.

Dott.
Guarti

Illustra ulteriori  richieste: in via Querini, in un area a servizi il  privato chiede di edificare
senza dimostrare l’interesse pubblico; Camin nell’area PEEP di via Alsazia; Padova ovest
zona via della biscia chiedono di riproporre il  PUA ma il territorio avrebbe una maggiore
propensione agricola; Voltabarozzo via Da Rio, viene chiesto un accordo per lo spostamento
di volume da due aree, una in via Nazareth e una in via Chieti, trasportandolo in area meno
densa.; isola di Torre per una ex perequazione non viene dimostrato l’interesse pubblico; via
Medoaco, viene richiesta un area produttiva-logistica in contrasto con il  PAT; via Guizza
affianco  all’ex  Amusement  Parck,  viene  richiesto  un  PUA senza  dimostrare  l’interesse
pubblico;  Voltabarozzo  via  Pontedera,  dove  era  prevista  un’area  di  perequazione  ora
chiedono un accordo.

Assessore
Ragona

Spiega che l’area di via Pontedera è importante in quanto amplierebbe il Parco dei Salici e si
verrebbe a creare un importante corridoio ecologico.

Sangati Chiede che dimensione ha l’area di via Pontedera.

Dott.
Guarti

Spiega che l’area è di 130.000 mq. dei quali 85.000 verrebbero ceduti al Comune. Riprende
il discorso illustrando le seguenti richieste: Via San Marco, Ponte di Brenta, Plebiscito, via
Pò, Via Querini, Terranegra, Basso Isonzo, Via Venier.

Presidente

Foresta 

Non essendoci altri interventi relativi all’argomento Nuovo Piano degli Interventi: illustrazione
proposte di accordo pubblico – privato”, chiude la discussione.

La Commissione dopo la discussione, ha preso atto dell’illustrazione dell’argomento sopra
indicato.

Presidente

Foresta 

Ringrazia i  presenti e non essendoci altre richieste di intervento alle ore 17.00 chiude la
seduta.

Il Presidente della V Commissione
          Antonio Foresta

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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